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Herrn
Bezirksbürgermeister
Dr. Wjahat Waraich
über
Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten
Trammplatz2

30159 Hannover Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -

Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 05111601283
claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 23.04.2022

Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Bedarfsdeckung Kitaplätze im Stadtbezirk

Im Kitabericht 2O2O wird die Versorgungslage im Stadtbezirk Bothfeld Vahrenheide sowohl im
Kindergarten - als auch im Krippenbereich unter dem städtischen Durchschnitt angegeben.
lm Krippenbereich sind Plätze hinzugekommen, im Kindergarten-Bereich wurde ein geringerer
Bedarf und dadurch bedingt eine höhere Versorgungsquote festgestellt.

Besonders in den Stadtteilen Vahrenheide und Sahlkamp bleibt die Quote der nicht versorgten
Kinder hoch. Durch die Pandemie sind alle Kindertagesstätten und Familienzentren besonders in
den Erschwernisgebieten übermäßig belastet.
Erschwerend kommt hinzu, dass in diesen Stadtteilen viele aus der Ukraine geflüchtete
Menschen mit Kindern Obdach bei Venruandten und Freunden gefunden haben, die eine
Betreuung in den Einrichtungen nachfragen.

HierzufragtdieSPD-BezirksratsfraktiondieVenivaltung:

1. Welche Wege strebt die LHH an, um die Versorgungsquote grundsätzlich im
Stadtbezirk zu erhöhen? Sind Neu- und Erweiterungsbauten geplant und wenn ja,
wo und zu welchem Termin?

2. Wie reagiert die Stadt auf die aktuelle Situation, d.h. wie werden zusätzliche P!ätze
für geflüchtete Kinder geschaffen?

3. Ist der Stadt bekannt, wie viele Kinder mit Migrationsgeschichte (ukrainische
Kinder bitte gesondert ausweisen) einen Betreuungsplatz im Stadtbezirk suchen,
bzw. wie viele werden in den Kitas schon betreut?
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